

El Coleta y Fernández Burgos

El caso de Manzano

Hace unos días publicó «El Pueblo» una carta que desde Ajama envió Manuel Salinas Rivera (a) El Coleta, al señor D... de la que se ha pretendido hacer una arma contra el señor Cervantes para justificar que él fué el autor inductivo del atentado contra don Francisco Manzano Cirre. Pero no siempre para una carta hay otra que la conteste. A continuación publicamos la que don Antonio Fernández Burgos dirigió a otro señor:

Dice así:
 Antonio Fernández Burgos.
 Secretario del Ilustre Colegio de Procuradores de la Provincia de Almería 30 Junio 1914.
 Sr. D... Mi querido amigo: El dador Manuel Salinas Rivera se encuentra cesante por haber decretado su cesantía como guardia municipal de una villa que me le pedí me lo colocara sin poder conseguirlo, pues siempre me manifestaba que si lo hacía, los republicanos hablarían mal de él por haber sido el que le dio los palos a Manzano. Este muchacho que siempre nos ha sido odioso y que estaba colocado por recomendación mía, no ha hecho mal ninguno para ser dejado cesante y cuando yo me he dignado con Manzano, era dependiente del Ayuntamiento por lo que me ha costado mucho dinero y esfuerzo para que se le diera un puesto que me costó mucho dinero y esfuerzo. Este muchacho que siempre me ha sido odioso y que estaba colocado por recomendación mía, no ha hecho mal ninguno para ser dejado cesante y cuando yo me he dignado con Manzano, era dependiente del Ayuntamiento por lo que me ha costado mucho dinero y esfuerzo para que se le diera un puesto que me costó mucho dinero y esfuerzo.

Antoniq Fernández Burgos
 De la lectura de la carta anterior se deduce.
 Primero: Que el Coleta cuando cometió el atentado era amigo de Fernández Burgos y no del señor Cervantes.
 Segundo: Que el hecho realizado por «El Coleta» que con tan extraordinaria saña es comentado por «El Pueblo», no mereció al señor Fernández Burgos más que un simple comentario en el «old» de Barcelona que él obtuvo. Este es equitativo que están colocados individuos que no nos han ayudado nunca. Indica que el señor Cervantes es el caciquismo que reina, que le ve como un tirano que tiene colgado a un hombre que no le ha ayudado nunca.
 Cuarto: Que el señor Fernández Burgos al pedir la colocación para el Coleta en la villa de... copos... por aquel.

Como cambian los tiempos!
Seguros
 Teodoro Fernández
 Baja Reyes Católicos, 5.—Almería

Nuestro colega «El Pueblo» está de enhorabuena.

Una tropa veterana y escogida se dispone a formar la guardia de honor de la dación.

Nos dicen que aquella casa se ha convertido en Parque de Artillería.

Escopetas, pistolas, facas, cuchillos de mesa, ametralladoras y sables han amontonado los compañeros que escriben el boletín para defender la santa causa. ¿Está el asunto así? ¡Y!

Nosotros no soñamos siquiera con acercarnos a la Redacción de «El Pueblo».

Admiramos, queremos y tememos al compañero Fristán por sus valientes artículos.

Nos encanta la gallardía, arrogancia y suficiencia del compañero Encarniño. De nosotros malita la chispa que tienen que temer.

Los conformamos con decir Perretá a don Gregorio y Perretilla a su hijo.

No nos tenemos que meter a referir las cosas de Manzano en los pueblos en el Ayuntamiento y en la Diputación.

Como yo mismo sabroso contar a las gentes como comió don José Espinar y lo que comió don José Bellver.

Tenemos en proyecto decir los favores que ha hecho Cervantes a quienes forman el «El Pueblo».

Así es querido colega que no vamos a meternos en su casa.

Puede estar tranquilo Carreño el Garbancero y no ir a avisar con la lengua fuera a la lección de los cuatro jóvenes Danstas comiendo tranquilamente un melón.

Descargue las escopetas, guarde las pistolas y envíe a los señores...

Vamos a cantar unas coplas populares alusivas a muchos de vuestros conocidos con música y todo.

Hemos elegido la de... No critiques ni calumnies sin motivo ni razón, solo porque te comen.

Al ver perdido el turno... (Traidor Traidor) porque un candidato en el pie... no presumas de malón.

A un Juez Municipal... ciones... dostarjetas a un amigo juntamente con una sentencia.

El amigo tuvo que tomar las dos tarjetas aunque no asistió a la fiesta porque le pareció «espinosa».

Qué cosa es caciquismo?

Pañolería y objetos de escritorios — IMPRENTA — JOSÉ ORIHUELA CALVO

Calle las Tiendas 2.—ALMERIA.

OTRA VEZ EN ALMERIA

Cierta lección de... en sembrar la cizana y los enojos, te llevan por caminos desusados donde están el peligro y los abrojos.

Si venciera la innoble hipocresía del pueblo, la muerte asegurado, la miseria espantosa se impondría de manera cruel y despiadada.

No hagas caso de... no hagas caso del odio y del cinismo, mira las cosas con razón serena, pues estás a las puertas del abismo.

Estos sucios y alivos luchadores son el ludibrio de la especie humana, son los nobles arrestos salvadores que que son los de eficacia sobrenatural.

Fíjate que son hombres sin historia, los que desbaratan sin cesar, estos jamás obtienen la victoria, si pierden el prestigio y el decoro.

ESPAÑACO
 DE COLABORACION

¿QUÉ SON ESOS?

En «El eco de las Cloacas» o en ese libro dinamador y corbado, mi vez cobardes por ser mi vez el dinamador, en...

algunos de los que se han dedicado a las personas encumbradas por sus propios méritos, a las personas que dedican todas sus actividades en laborar por bien de esta tierra. Y nos causa risa ver a los...

calumniadores, a los estafadores a los falsificadores de giros, a los depravados, los matones de oficio a toda esa...

regeneración de Almería a toda esa hampa que debía purgar sus fechorías en un penal, conviviendo con los malos de las personas...

honradas. Esos desventurados se quitan en tiñu los regeneradores de Almería. Me...

figurar a Almería entre sus ganas y me estremezco. ¿Por bien podrían labrar, los que falsificaron giros, los que estafaron los que se comen a los posal...

los que por su influencia tenían subvenciones de los ayuntamientos, los que se comieron el pan de los asilados...

los quincenarios los chulos escandalosos los que al terminar cada noche su labor de reptiles, gasten...

los que obtienen de ese libro en vastos no santas las que reiben dos pesetas diarias para servir de qui...

los regeneradores los desagradecidos que calumnian y difaman a los regeneradores de Almería.

Noviembre. Todos esos en fin que podían hacer por esta tierra? ¿de que regeneración hablan a quien a acusan esos acusados...

que no hablan de honor y radez? En donde está la moral de los moralizadores? ¿Donde sus prestigios.

Por mucho que pensamos en ello no hemos podido hallar la respuesta de

ni las preguntas que nos hacen, y que con nosotros se hace el pueblo de Almería.

Conse se nos presentan a nosotros los cuervos hambrientos que no reparan en medios para satisfacer sus groseros y malvados apetitos.

¿Que equivocados están? El pueblo de Almería

El próximo número diremos lo que hizo un Letrado chiquifin con un señor Casanova de Cuevas y como se constituye una...

¿vamos al higo!

Lo que dije y lo que digo.

Leo el primer número de «El Tiberón» y me produce asombro mucho. El poeta, repartidor de pan Pepe...

Illez Méfeno autor de muchas anagnósticas, me dice entre otras cosas que «por mi nariz lavada»...

El poeta repartidor de pan Pepe Illez Méfeno autor de muchas anagnósticas, me dice entre otras cosas que «por mi nariz lavada»...

El poeta repartidor de pan Pepe Illez Méfeno autor de muchas anagnósticas, me dice entre otras cosas que «por mi nariz lavada»...

El poeta repartidor de pan Pepe Illez Méfeno autor de muchas anagnósticas, me dice entre otras cosas que «por mi nariz lavada»...

El poeta repartidor de pan Pepe Illez Méfeno autor de muchas anagnósticas, me dice entre otras cosas que «por mi nariz lavada»...

El poeta repartidor de pan Pepe Illez Méfeno autor de muchas anagnósticas, me dice entre otras cosas que «por mi nariz lavada»...

El poeta repartidor de pan Pepe Illez Méfeno autor de muchas anagnósticas, me dice entre otras cosas que «por mi nariz lavada»...

El poeta repartidor de pan Pepe Illez Méfeno autor de muchas anagnósticas, me dice entre otras cosas que «por mi nariz lavada»...

El poeta repartidor de pan Pepe Illez Méfeno autor de muchas anagnósticas, me dice entre otras cosas que «por mi nariz lavada»...

El poeta repartidor de pan Pepe Illez Méfeno autor de muchas anagnósticas, me dice entre otras cosas que «por mi nariz lavada»...

El poeta repartidor de pan Pepe Illez Méfeno autor de muchas anagnósticas, me dice entre otras cosas que «por mi nariz lavada»...

El poeta repartidor de pan Pepe Illez Méfeno autor de muchas anagnósticas, me dice entre otras cosas que «por mi nariz lavada»...

El poeta repartidor de pan Pepe Illez Méfeno autor de muchas anagnósticas, me dice entre otras cosas que «por mi nariz lavada»...

El poeta repartidor de pan Pepe Illez Méfeno autor de muchas anagnósticas, me dice entre otras cosas que «por mi nariz lavada»...

El poeta repartidor de pan Pepe Illez Méfeno autor de muchas anagnósticas, me dice entre otras cosas que «por mi nariz lavada»...